## Les peintres amateurs en visite à la Ville Opaline



L'association Art et Lumières et la structure Villa Opaline de Lagord se sont associées pour une exposition. PHOTO J.-P.O.

Lundi, les peintres d'Art et Lumières de Nieul-sur-Mer étaient venus en voisin pour le vernissage de leur exposition à la Villa Opaline, à Lagord. Une exposition sur le thème de l'Afrique où une trentaine d'œuvres couvrent actuellement les murs du bâtiment principal.

Et pour bien se mettre dans l'atmosphère, le chanteur musicien Ablaye, muni de son djembé, a permis aux invités et résidents d'être « un peu » sur le continent africain.

« Pas une maison de retraite » La directrice de la Villa Opaline a remercié Jacqueline Pastorino, viceprésidente d'Art et Lumières, d'avoir eu la gentillesse de laisser les œuvres de son association pour un mois.

Béatrice Lebas a ensuite expliqué que la structure Villa Opaline fait

partie des résidences Villavie qui sont au nombre de six en France: « Comme son nom l'indique, nous sommes dans le cœur de la ville et nous essayons de faire entrer la vie dans la résidence. Nous ne sommes pas une maison de retraite, mais plutôt un quartier à taille humaine. 70 résidents répartis en T1, T2 et T3 se croisent dans un lieu de vie, ils sont pour la plupart valides et indépendants. Ils peuvent toutefois, à leur demande, bénéficier des services administratifs de la structure pour les aider au quotidien, un restaurant avec sa cuisine traditionnelle, des animations et des services à la demande et des sorties sur l'agglomération rochelaise. Villa Opaline, c'est aussi une dizaine de salariés qui reste au service de nos résidents.» J.-P. O.